



El peso se fortalece frente al dólar tras anuncios del Banxico y HR Ratings

POR JUAN CARLOS CRUZ VARGAS , 10 AGOSTO, 2017

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- El peso cerró la jornada recuperando terreno frente al dólar, luego que el Banco de México (Banxico) decidiera mantener sin cambios la Tasa de Interés Interbancaria y apoyado también en la mejora de la perspectiva en la deuda soberana del país, por parte de la calificadora HR Ratings.

En sucursales bancarias, el billete verde se vendió en 18.25 pesos, mientras que a nivel interbancario, la moneda estadounidense se cotizó en 17.90 unidades, es decir 0.34% más barato que el cierre del pasado miércoles.

Este día, el banco central dejó sin cambios su política monetaria al ubicar la Tasa de Interés Interbancaria en 7%, luego de 11 meses consecutivos de constantes alzas.

Por otra parte, el peso se fortaleció luego que la calificadora mexicana HR Ratings mejoró la perspectiva crediticia de la deuda soberana del país, ubicándola en “estable”, desde “negativa”.

Sin embargo, advirtió que aún persisten riesgos para la economía mexicana, como los resultados de la renegociación del Tratado de Libre Comercio (TLC) y las elecciones presidenciales a celebrarse en el 2018.

El tipo de cambio navega en un entorno de incertidumbre ya que persiste una aversión al riesgo en los mercados financieros globales como consecuencia de las tensiones entre Corea del Norte y Estados Unidos.

“Cabe destacar que en la jornada, Corea del Sur y Japón advirtieron a Corea del Norte que enfrentaría una fuerte respuesta si lograba lanzar un misil hacia el territorio estadounidense. Por otro lado, una vez más Donald Trump advirtió a Corea del Norte que si hace algo en contra de Estados Unidos o algún aliado habrá consecuencias ‘como nunca las hubieran imaginado’”, explicó el análisis elaborado por el Banco Base.

De esta forma, el comportamiento del peso frente al dólar continuará incierto.

Pues aunque el Banxico reconoció en su Anuncio de Política Monetaria que la economía mexicana y los mercados financieros nacionales han reflejado resiliencia ante los choques que la han afectado.

También advirtió que “no obstante, es importante tener presente que la economía mexicana continúa enfrentando un entorno complejo, a pesar de esta resiliencia y de la mejoría en las perspectivas de la relación bilateral de México y Estados Unidos”.

Tensiones geopolíticas “tumban” bolsas

En este contexto, los mercados bursátiles cerraron la sesión con pérdidas, ante las tensiones geopolíticas.

En nuestro país, la Bolsa Mexicana de Valores tuvo un retroceso del 0.65%; en línea con los principales índices estadounidenses, donde el Dow Jones se desplomó 0.93%; el Standard % Poor’s, 500 cayó 1.45%, mientras que el índice tecnológico Nasdaq disminuyó 2.13%.

La ola de pesimismo contagió a los mercados europeos donde el Euro STOXX 50 perdió 1.01%; el FTSE 100 de Reino Unido, 1.44%; el DAX alemán cayó 1.15%; el CAC 40 francés 0.59%; en tanto que el IBEX 35 de España retrocedió 1.38%.

En Asia, el Nikkei 225 japonés tuvo una caída del 0.05%; el Hang Seng de Hong Kong, de 1.13%; el CSI 300 chino registró una variación negativa del 0.41%.